Niedersächsischer Kultusminister

Grant Hendrik Tonne

Hannover, 15. August 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

über die Hälfte der Ferien liegt bereits hinter euch und bald wird es wieder in die Schule gehen – für einige von euch zum ersten Mal in eurem Leben und ich hoffe, dass ihr alle euch darauf freut. Zwar ist das Corona-Virus nicht weg, aber wir möchten, dass Schule so normal wie möglich stattfinden kann.

Wie schon häufiger nach den Ferien, könnt ihr euch zu Beginn des Schuljahres regelmäßig **testen**. Die **ersten 5 Schultage** – also Donnerstag, Freitag und dann Montag, Dienstag und Mittwoch – könnt ihr jeden Tag **zuhause** einen Test machen. Die Tests sind für alle **freiwillig**, es gibt sie in eurer Schule. Ihr kennt das alles schon bestens.

Auch nach diesen fünf Schultagen könnt ihr euch dann jeweils noch **zweimal pro Woche** testen – wenn ihr das möchtet.

Gerade wer viel unterwegs war in den Ferien und viele Menschen getroffen hat, kann uns so mithelfen, dass er das Virus nicht unbemerkt mit in die Schule nimmt.

Bis zum Start des Schuljahres wünsche ich euch noch schöne Sommerferien und dann einen guten Start in das neue Schuljahr! Ich freue mich darauf, von euch zu hören und zu lesen.

Mit freundlichen Grüßen

Grant Hendrik Tonne